



# Listos, 4 hospitales federales en Acapulco para emergencias: Ssa

● Hay 45 brigadas para enfermos crónicos; médicos cubanos van a los sitios apartados

## Ya ofrecen 4 hospitales federales servicios de urgencias y especialidad

La Ssa desplegó 45 brigadas fijas e itinerantes y la Cruz Roja llevó equipos de servicio a la salud

### DE LA REDACCIÓN

La Secretaría de Salud (Ssa) informó que cuatro nosocomios federales en Acapulco están disponibles para atender pacientes que requieran servicios de urgencias o consulta de especialidad.

Operan con normalidad los hospitales General Regional I Vicente Guerrero del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), El Quemado y el Renacimiento del IMSS-Bienestar de Acapulco, así como el del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste).

Agregó que están desplegadas 45 brigadas de atención médica en el puerto, de las cuales 28 son fijas y el resto itinerantes, para cubrir las zonas más afectadas.

En tanto, la Cruz Roja Mexicana (CRM) señaló que con el apoyo de

la población, gobiernos de 16 estados y la sociedad civil “se logró un hito: distribuir mil 100 toneladas de ayuda humanitaria que han llegado a un total de 313 mil personas afectadas por *Otis*”.

Las comunidades beneficiadas con la entrega de despensas, aseguro, incluyen lugares como Bonfil, Lomas de Chapultepec, Barra Vieja, San Pedro las Playas, Puerto Marqués, La Poza, Luis Donaldo Colosio, Costera Miguel Alemán, Guerrero 2000 y Jardín.

La CRM destacó que equipos de atención médica han estado en primera línea brindando apoyo esencial en esta situación de emergencia. Hasta el momento, se han otorgado mil 516 consultas y se realizaron 13 traslados de las delegaciones a hospitales para garantizar que las personas reciban el servicio necesario.

La Ssa destacó que las unidades

de primer nivel y las brigadas cuentan con personal e insumos para atender a embarazadas y a quienes viven con diabetes, hipertensión arterial, colesterol o triglicéridos altos, tuberculosis y con enfermedades atribuibles a la contingencia.

En forma simultánea, continúa la aplicación de pruebas para detección de virus de inmunodeficiencia humana (VIH), sífilis y hepatitis C, así como la entrega de condones, lubricantes y pastilla del día siguiente.

Indicó que para los servicios de primer nivel ya se encuentran en operación en horario regular todas las unidades de medicina familiar del IMSS, 26 centros de la Ssa y siete clínicas del Issste. En los próximos días estará operando el resto de los centros de salud. El objetivo, señaló la dependencia, es acercar la atención a todos, sin importar si no son derechohabientes.